

一表紙の写真について

4月5日、町内各小学校で行われた入学式。式が終って教室に戻り、少し恥ずかしそうにしながら担任の先生と握手を交わしているのは、東小学校の新一年生です。今年は町内で153名の新一年生が入学しました。



先生、一年間ありがとう！

開所から一年。くっちゃん保育所ぬくぬくで初めての修了式が、3月21日に行われました。修了証書を受け取った14名の子どもたちは、小学校で頑張りたいことなどを発表しました。



新たな体制でも暮らしに安全を

羊蹄山麓7町村を管轄する羊蹄山ろく消防組合の消防長を7年間務めた川村順二氏が3月31日付けで退職。新たに小林淳二氏が就任し、4月1日に文字町長から辞令が交付されました。



142名が高校生活をスタートさせました

4月8日に倶知安高校で入学式が行われ、来賓として出席した文字町長は新入生に対し、「高校生として地域や社会、世界へと広く目を向けてほしい」と話しました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



新一年生の入学を祝って

3月27日、倶知安商店連合会青山齋理事長らが来庁し、小学校に入学する児童への記念品としてクリアファイルを、田中洋子前教育長に手渡しました。



ダイナミックなエアと華麗な滑り

4月7日、今年で29回目を迎えるスーパーバンプスニセコカップが町内スキー場で開催され、町内外から60名以上が参加し、春らしい天候の下、それぞれが華麗な技を披露しました。



高校生が平和への願いを込めて

G20 観光大臣会合開催に向けたカウントダウンボードが、倶知安高校生徒会および書道部の協力のもとに完成し、開催200日前となる4月8日に、同校でその除幕式を行いました。